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Zitat von Der Clubberer 

Bracke ist schon immer kritisch. Vielleicht ja, weil er eigentlich schon pensioniert ist.
Da kann er sich leisten, was andere sich nicht trauen. 

ist richtig, aber auch er hält sich oft lange zurück. Seine Art ist eher gemächlich, sein jetziger
Bericht kommt einer, für seine Verhältnisse, regelrechten Brandrede gleich.

Wichtig wird sein, dass dem Abnicker-Gremium ordentlich Feuer gemacht wird.
Diese 9 sind für mich weitgehend das Spiegelbild eines unwürdigen Miserfolges und
überwiegend ungeeignet den Verein in eine gute, bessere Zukunft zu führen.
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